



# PROJET DES 6E AU CONSERVATOIRE A. MAGNARD

La classe de 6eE s'est rendue deux fois au conservatoire Albéric Magnard, situé en face du collège, afin de rencontrer les professeurs et répéter avec eux deux chants travaillés en classe.

Cette rencontre a donné lieu à une restitution lors de l'audition publique des élèves du conservatoire le 18 avril à la Maison de quartier du Village.

Les élèves ont chanté accompagnés par les professeurs du conservatoire, à la batterie, guitare et flûte traversière.



**Bravo à tous les élèves de la 6eE  
pour leur travail et leur implication !**

